



Esperanza Aguirre, ayer, presentando su libro en Palma.

M.MIELNEZUK



Aguirre, en el Círculo Mallorquín.

M.MIELNEZUK

## Silencio de Prohens, que evita a Aguirre en su visita a Palma

► Ningún actual dirigente del PP de Balears estuvo en la presentación de su libro en el Círculo Mallorquín

**G.PORCEL.** PALMA  
■ Silencio de la actual cúpula del PP de Balears ante la guerra inter-

na que tuvo lugar ayer entre Pablo Casado e Isabel Díaz Ayuso. De momento, la presidenta de los populares en las islas, Margalida Prohens, no se ha pronunciado sobre este tema, aunque este martes compartió en su perfil de Twitter un vídeo del presidente del PP en el que se podía leer: «La igualdad no es negociable. Las autonomías no son negociables. Europa no es negociable. No aceptamos el colectivismo que divide a las personas por su color, su sexo, su acento o su sexualidad. Orgullosa de un partido con principios. Gracias por defenderlos, @pablocasado.»

Este fue el último mensaje de Prohens en relación a su presidente, que se encuentra en una encrucijada en estos momentos

tras lo ocurrido ayer en Madrid.

Además, coincidió con la visita a Palma de la expresidenta del PP de Madrid Esperanza Aguirre. La exdirigente popular se desplazó hasta Mallorca para presentar su libro junto al Círculo Mallorquín. En la presentación no estuvo ningún líder del PP, un hecho que sorprendió a los allí presentes.

Aguirre tampoco se reunió con los populares de Balears en su estancia en las islas. Hay que tener en cuenta que la expresidenta ya no forma parte del partido estatal, por lo que hace tiempo que está desvinculada de los actuales dirigentes.

Asimismo, aprovechó su presencia en Palma para afirmar que lo ocurrido es «algo que no tiene precedente en ningún partido, desde luego no en el PP», e hizo una llamada a la responsabilidad para recuperar la ilusión de los que votaron a Ayuso en el caso de Madrid, «dárles confianza y decirles que el PP sigue adelante».

Más información en las páginas 30 a 32.

# El Govern cuelea en el decreto ley de Turismo la Agencia de Salud Pública

► Incluye, en su disposición final, la creación del organismo autónomo adscrito a la conselleria de Patricia Gómez ► Se justifica porque no figura «de manera expresa» en la reforma de la ley de Salud Pública



Myriam B. Moneo  
PALMA

■ La congelación de la bolsa de plazas turísticas no era la única sorpresa de la nueva ley turística. El Govern cuelea en el decreto ley de Medidas Urgentes para la Sostenibilidad y la Circularidad, dedicado en su totalidad «al motor económico y social» del archipiélago, la creación de la Agencia de Salud Pública, el organismo estrella que se anunció en la remodelación del Ejecutivo Armeniol, hace un año.

En la ley turística del conseller Iago Negueruela se incluye en su disposición final, la sexta, como colación, una modificación de la ley de Salud Pública para crear «de manera expresa» el organismo público autónomo adscrito al departamento que dirige la consellera Patricia Gómez. La Agencia de Salud Pública se justificó —al igual que la remodelación del Govern— como necesaria para encarar la crisis económica y sanitaria y poder actuar con rapidez con un instrumento de gestión pública ágil. Un año después de aquel cambio de consellers, el segundo de pandemia, es cuando se aprueba la creación del ente cuyo objetivo era esquivar las farragosas tramitaciones administrativas ante una situación como la actual.

Por otro lado, cabe recordar que fue con aquella renovación del Govern cuando Armeniol catapultó a Negueruela como portavoz de su gabinete y refrendó a Patricia Gómez en su puesto, cuestionada por su gestión de la crisis, a costa de anunciar ese organismo adscrito a su conselleria.

Así las cosas, la nueva ley de Turismo, en su disposición final sexta, modifica el artículo 17 de la Ley de Salud Pública (Ley 16/2010), que reza: «Se crea la Agencia de Salud Pública de las Illes Balears como un organismo autónomo, adscrito a la conselleria competente en materia de salud, para el desarrollo y la ejecución de las competencias de la comunidad autónoma en materia de salud pública, con personalidad jurídica propia, autonomía financiera y plena capacidad de obrar para el cumplimiento de sus finalidades». En el preámbulo de la ley, Negue-



Antón Costas (l), ayer, junto a Rafael Ballester.

EUROPA PRESS

## El presidente del CES, en contra del decrecimiento

► El presidente del Consejo Económico y Social (CES) de España, Antón Costas, afirmó este jueves, en relación a la futura ley turística de Balears, que el progreso y la prosperidad «no pueden implicar decrecimiento, sino que es posible conseguir crecer de manera sostenible medioambiental y socialmente».

En una rueda de prensa junto al presidente del CES de Balears, Rafael Ballester, durante unas jornadas en el Parlament sobre la go-

rniela se aduce a que el artículo 17 de la ley de Salud Pública, modificado en la reforma de esa norma en noviembre pasado (Ley 2/2021), con la que se dotó «de contenido» el título relativo a la Agencia de Salud Pública, «no creó de manera expresa» el nuevo organismo, «lo cual justifica» la disposición final colada en la ley de Turismo.

AUTODESGUACE

**PEREZ**

# 1600\*

€

Le pagamos 160€ por su coche para desguace, si lo trae a nuestras instalaciones

**Con Pérez, molestias ninguna y problemas, menos!!**

\*Promoción válida hasta final de febrero 2022.

Gremi Zapateros, 60 · Polígono Son Castelló · Tlf.: 971 431 078